

ASSOCIATION

La Fondation de France veut aider

La Fondation de France Nord-Pas-de-Calais Picardie renouvelle ses engagements dans notre région, où elle estime ne pas être assez sollicitée.

Ce soir, plusieurs associations ayant notamment obtenu par le passé un laurier régional de la Fondation de France Nord-Pas-de-Calais - Picardie témoigneront de l'avancée de leur projet après avoir reçu cette distinction. Il s'agit de Eco-et-Logique, basée à Fresnoy-le-Grand, qui œuvre pour l'auto réhabilitation des logements par leurs locataires. Synapse, basée à Amiens a quant à elle été mise à l'honneur pour l'aide qu'elle apporte à certaines familles dans la lutte contre la fracture numérique. Enfin SOS Papa Nord-Picardie, qui parvient par ses actions à conserver un lien entre des enfants et leurs pères incarcérés, a elle aussi tapé dans l'œil de la Fondation de France.

Si cette institution fait monter ces structures associatives sur scène ce soir, c'est pour convaincre d'autres porteurs de projets de la solliciter afin d'obtenir des aides pour monter et développer leurs idées. « Depuis 2010 en Picardie, nous avons aidé 113 projets, calcule Laure Decouvelaere, déléguée générale Nord-Pas-de-Calais Picardie de la Fondation de France. C'est encore trop peu estime-t-elle, vu le territoire à enjeux que représente la région. »

Si nos voisins nordistes sont plus habitués à se tourner vers la fondation de France, dont le siège est à Roubaix, le lien est donc à tisser en Picardie, « terre de défis sociaux et environnementaux ». Pour bénéficier d'une aide financière, il faut que les porteurs de projets répondent à certains critères détaillés dans les ap-



La Fondation de France est sensible aux projets luttant contre la fracture numérique, par exemple. (photo d'illustration)

pels à projets visibles sur le site internet de la Fondation de France.

Lutte contre l'isolement des personnes âgées et les plus vulnérables, contre le mal logement, projet écoresponsable ou travaillant au développement culturel pour tous ont été les critères revenant souvent ces dernières années. « On les enrichit ou on les modifie chaque année. On peut également apporter de nouveaux critères en fonction des faits de société qui nous interpellent. Ainsi, l'an prochain, on devrait ajou-

ter un volet sur les maladies psychiques par exemple », note Mme Decouvelaere.

Outre des associations à aider, la Fondation de France cherche également des bénévoles en Picardie, pour justement accompagner et suivre les porteurs de projets. La remise du laurier régional 2015 sera à ce titre, une vraie vitrine.

D. R.

► Remise du laurier régional à 17 h 30 ce mercredi au Carré de la République.